
第 34回例会 2015.3.30-2015.4.5 [ 会長挨拶 ] 

会長：東 岳也 

みなさん、こんにちは。2730ジャパンカレントロータリーＥクラブ第 34回例会を開催い

たします。 

年度末に入り、異動の時期も重なり、皆さんも慌ただしいことと思います。 

当クラブも今柳田幹事、松岡会員増強維持委員長の異動があったみたいで、皆様も

異動により職場・住居等に変更があった方は幹事まで報告をお願いします。 

自分の嫁も学校栄養教諭として勤務しておりますが、今回の異動によって、上甑から

鹿児島市内へ異動となり、この週末に引っ越しをしてきました。 

甑島は先日国定公園に指定をされた場所でありますが、ここに嫁、長女、次女と３年

前に渡り生活をしておりました。昨年、長女は島には高校がないために、卒 業と同時

に「島立ち」を経験し鹿児島市内で祖父母と暮らしておりましたが、今年は嫁と次女が

異動でそれを追うようにして鹿児島市内へ行くことになりまし た。 

鹿児島県では離島が多く、島の教職員数確保のためにいろいろと条件が課されてお

り、私の家も長女が小学校１年からですので、すでに１０年離れ離れの生活となって

います。 

今回の引っ越しでは、これまでお世話になった学校の方々や地域の方々の見送りを

していただきました。それはとても温かな見送りで、いくら感謝しても足りないくらいで

ありました。 

ロータリーの「家族へ奉仕」とはほど遠い状態ではありますが、今後も地域の方々へ

の間茶の気持ちを忘れないようにしながら家族ともども仲良くがんばっていきたいと

思います。 

 

 


